
Skilager am Golm vom 06.03. – 08.03.25

Endlich war es wieder so weit: 20 Kinder und 5 Betreuer machten sich auf den Weg ins Skilager des SVW. Das Ziel war der Schönhof am Golm, und bereits bei der Ankunft war klar – dieses Skilager wird etwas Besonderes.

Das Wetter hätte nicht besser sein können: Strahlender Sonnenschein begleitete uns durch drei fantastische Skitage. Die Kinder erkundeten mit viel Begeisterung das Skigebiet, wobei eine Strecke besonders beliebt war – Golmi's Wilde Welt wurde gleich mehrfach gefahren.

Abseits der Pisten stand vor allem der Teamgeist im Mittelpunkt. Dank der handyfreien Zeit gab es viele gemeinsame Erlebnisse – sei es beim Spielen in der Hütte, bei spannenden Gesprächen oder bei der legendären Hüttenhymne. Dieses Jahr gab es kein Vorbeikommen an „Wackelkontakt“, das aus voller Kehle mitgesungen wurde – natürlich durfte auch das obligatorische „Lala“ nicht fehlen!

Nach vielen Stunden auf der Piste freuten sich alle auf das wohlverdiente Essen, das nach einem langen Skitag umso besser schmeckte. Ob Spaghetti Bolognese oder Käsespätzle – die leeren Teller sprachen für sich. In der gemütlichen Hüttenatmosphäre wurde viel gelacht, gespielt und bis spät in den Abend gesungen.

Nach drei erlebnisreichen Tagen hieß es leider wieder Abschied nehmen. Mit vielen neuen Erinnerungen und vielleicht sogar ein paar neuen Lieblingsliedern im Gepäck ging es zurück nach Hause.

Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Skilager und sagen: „Lalalala...“ – bis zum nächsten Jahr!